

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

---

[FC-02-03-54]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, April 4, 2003 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

C. Besnard  
H. Buzelin  
Y. Frenette  
R.- L. Iannone  
S. Kirschbaum  
E. Mahant  
D. Mazzeo  
K. Mintz  
E. Roventa  
S. Schoenfeld  
D. Uristescu

F. Boudreau  
T. Cao-Huu  
I. Gentles  
M. Kant  
L. Lewin  
J. Martel  
K. McRoberts  
T. Moore  
E. Rowe  
C. Séguinot  
S. Yemane

B. Bradbury (Présidente)  
C. De Eyre  
R. Gill  
F. Kay  
M. Macaulay  
I. Martin  
J. Michaud  
P. Naini  
J. Savary  
C. Spraakman  
C. Zimmerman

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 4 avril 2003 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

### 1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

B. Bradbury welcomed everybody to the meeting. She expressed regrets from A. Hopkins who was unable to get to Glendon due to the bad weather.

She also noted that there were 2 sets of supplementary documentation for members to pick up at the door. (A copy of the meeting's agenda and the French version of the Proposal to create the Glendon School of Public Affairs).

The Chair then presented the motion for the 2003-2004 Council meeting dates contained in document FC-02-03-49 and the following dates were **approved**.

### 1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 45.

B. Bradbury souhaite la bienvenue à tous. Elle exprime les regrets de A. Hopkins qui n'a pu se rendre à Glendon à cause du mauvais temps.

Elle note également que les membres peuvent prendre à la porte deux séries de documents (une copie de l'ordre du jour de la séance et la version française de la proposition pour la création d'une École des Affaires publiques de Glendon).

La présidente présente la proposition pour les dates des réunions du Conseil en 2003-2004, publiée dans le document FC-02-03-49. Les dates suivantes sont **approuvées**.

- September 26, 2003
- October 24, 2003
- November 21, 2003
- December 12, 2003
- January 30, 2004
- February 27, 2004
- March 26, 2004
- April 23, 2004

- 26 septembre 2003
- 24 octobre 2003
- 21 novembre 2003
- 12 décembre 2003
- 30 janvier 2004
- 27 février 2004
- 26 mars 2004
- 23 avril 2004

## 2. Minutes of the previous meeting

- **February 28, 2003 – FC-02-03-48**

The minutes were **approved**.  
(Macaulay/Kay)

## 3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

## 4. Inquiries and Communications

- Principal's remarks

The Principal noted the following:

- The appointment of Colin Coates as a Canada Research Chair for next year.
- The appointment of Evelyne Corcos as a Full-time Tenure Stream Faculty for the Psychology Department.
- The resignation of Michael Orsini of the Political Science Department.
- A position in Canadian Studies will be finalized soon.
- The appointment of a full-time Research Officer at Glendon has been obtained.

## 2. Procès-verbal de la séance précédente

- **28 février 2003 – FC-02-03-48**

Le procès-verbal est **approuvé**.  
(Macaulay/Kay)

## 3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

## 4. Communications et questions diverses

- Les remarques du principal

Le principal note les points suivants :

- L'engagement de Colin Coates en tant que titulaire de la Chaire canadienne de recherche pour l'année prochaine.
- L'engagement d'Evelyne Corcos au poste de professeure à temps plein menant à la permanence pour le département de psychologie.
- La démission de Michael Orsini du département de science politique.
- Un poste dans le programme en Études canadiennes sera finalisé bientôt.
- Un poste d'agent de recherche à temps plein a été obtenu pour Glendon.

The Principal also answered queries about the departure of the CIIA from Glendon as well as the plan for the restoration of the Manor by the Junior League of Toronto. He pointed out that if an agreement is reached, the Junior League of Toronto will restore the Manor for a showcase for a short period of time. During this period, the existing tenants will have to be moved to another location. He stressed the extent of the exposure that Glendon would get during the showcase. He also noted that discussion was underway, and that the final decision will be made by the York Administration.

- Associate Principal (Academic)

F. Boudreau mentioned the communication received from Senate on the SARS situation and noted the University has no reported cases within the community.

She also presented the proposed Class Allocation by Block Hours for 2004 and invited comments.

Le principal répond aussi aux questions concernant le départ de Glendon du ICAI ainsi que le plan de rénovation du manoir par la « Junior League of Toronto ». Il fait remarquer que si un accord peut être obtenu, la « Junior League of Toronto » rénovera le manoir pour une exposition temporaire. Pendant cette période, les locataires actuels devront être relogés ailleurs. Il souligne l'étendue de la couverture médiatique que Glendon recevra pendant l'exposition. Il note également que les discussions sont en cours et que la décision finale sera prise par l'administration de York.

- Principale adjointe (aux études)

F. Boudreau fait mention des communiqués reçus du sénat à propos du SRAS et note que l'université n'a reporté aucun cas dans la communauté.

Elle présente aussi la proposition d'allocation des classes par blocs horaires pour 2004 et sollicite les commentaires .

## 5. Reports from Standing Committees

### (a) CASTL

- Proposal to create The Glendon School of Public Affairs – [FC-02-03-49]

M. Kant presented the proposal contained in document FC-02-03-49.

The Principal briefed Council on the rationale for the proposal as detailed on page 1 of the document. He pointed out that the School would be created only when funding has been secured.

## 5. Rapports des comités permanents

### (a) CNAP

- Proposition pour la création d'une École en Affaires publiques – [FC-02-03-49]

M. Kant présente la proposition contenue dans le document FC-02-03-49.

Le principal parle brièvement de la raison d'être de la proposition décrite à la première page du document. Il souligne que l'école ne sera créée que lorsqu'un financement indépendant sera assuré.

Following a brief question period, the question was called and the proposal was unanimously **approved**. (30/0/0)

**(b) Curriculum**

M. Macaulay presented the submissions. Those received from the following departments/programmes were **approved**.

- Canadian Studies – [FC-02-03-50]
- Computer Science – [FC-02-03-51]
- French Studies – [FC-02-03-53]

**(c) Nominations Committee**

The report contained in document FC-02-03-53 from the Nominations Committee was presented.

An update of the slate of candidates was circulated at the door. One name was added to the list: Yves **Frenette** for the T&P Committee.

The nominations were then closed and the following were acclaimed:

**CASTL**: Julie **Drexler**, Mariana **Kant** and Esther **Raventos**

**Curriculum Committee**: Hélène **Buzelin**, Tuan **Cao-Huu** and Any **François**

**Nominations Committee**: Shodja **Ziaian**

**Petitions Committee**: Vincent **Hilderbrand** and Gerald **Young**

Suite à une courte période de questions, on passe au vote et la proposition est **approuvée** à l'unanimité. (30/0/0)

**(b) Comité des programmes d'études**

M. Macaulay présente les soumissions. Les soumissions des départements et programmes suivants sont **approuvées**.

- Études canadiennes – [FC-02-03-50]
- Informatique – [FC-02-03-51]
- Études françaises – [FC-02-03-52]

**(c) Comité de mises en candidature**

Le rapport du comité des mises en candidature contenu dans le document FC-02-03-53 est présenté.

Une mise à jour de la liste des candidats a été circulée à la porte. On ajoute un nom à cette liste : Yves **Frenette** pour le comité de promotion et permanence.

On déclare close la période de mise en candidature et les personnes suivantes sont élues :

**CNAP** : Julie **Drexler**, Mariana **Kant** et Esther **Raventos**

**Comité des programmes d'études** : Hélène **Buzelin**, Tuan **Cao-Huu** et Any **François**

**Comité des mises en candidature** : Shodja **Ziaian**

**Comité des pétitions** : Vincent **Hilderbrand** et Gerald **Young**

**Tenure and Promotion Committee:**  
Mariana **Kant**, Yves **Frenette** and  
Elisabeth **Abergel**

Ballots will be sent out for the **Research Grants Committee**.

**Comité de promotion et permanence :**  
Mariana **Kant**, Yves **Frenette** et Elisabeth  
**Abergel**

Des élections auront lieu pour le **Comité de subventions de recherche**.

**(d) Policy and Planning Committee**

B. Bradbury noted that the PPC's next meeting would be on Friday, April 11, 2003 and M. Ornstein of the Institute for Social Research would be attending.

**(d) Comité de direction et planification**

B. Bradbury note que la prochaine réunion du CDP aura lieu le vendredi 11 avril 2003 et que M. Ornstein de l'Institut de recherches sociales sera présent.

**6. New Business**

- Glendon Institute of Languages and Cultures [FC-02-03-53]

Council received, for information, a proposal for the establishment of the Glendon Institute of Languages and Cultures contained in document FC-02-03-53.

**6. Affaires nouvelles**

- Institut de langues et cultures de Glendon [FC-02-03-53]

Le conseil reçoit, à titre d'information, une proposition pour l'établissement d'un institut de langues et cultures à Glendon, contenue dans le document FC-02-03-53.

**7. Adjournment**

The meeting adjourned at 3:10 p.m.

**7. Ajournement**

La séance est levée à 15 h 10.